



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

TRAVAUX DE RÉFECTION DES TOITURES DE L'ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE ET DE LA CANTINE ÉLÉMENTAIRE DE L'ÉCOLE ZACHARIE-LAFAGE

Après la réfection de la partie basse de la toiture de l'école élémentaire Zacharie-Lafage réalisée l'été dernier, les travaux de rénovation des toitures de la partie haute de l'école élémentaire et de la cantine élémentaire et de création d'un auvent, se poursuivent cet été.

Deux chantiers sont à cours à l'école Zacharie-Lafage.

Le premier concerne **la partie haute de la toiture de l'école élémentaire**, il a débuté la semaine passée et devrait se poursuivre jusque début août. **Les travaux sont réalisés** en régie, c'est-à-dire par des agents municipaux, **les agents de la régie des bâtiments**.

Cette semaine, ce sont des travaux de **réfection de la toiture de la cantine et de création d'un auvent** qui débutent, réalisés quant à eux par des entreprises extérieures ; ils devraient s'achever mi-août.

Ces travaux s'inscrivent dans un programme global de rénovation progressive des écoles de la ville engagé ces dernières années : rénovation des toitures, végétalisation des cours d'écoles, rénovation énergétique, du bâti...

Contact presse

Direction de la communication Ville / Grand Cahors 05 65 20 87 20